

EXAMEN 1

TRABAJO SOBRE UN ASPECTO DE LA TEMÁTICA JUDICIAL Y SU REFORMA

Desde hace más de una década se vienen implementando reformas procesales en el sistema de justicia peruano. El punto de partida de nuevos sistemas procesales se ha dado en el ámbito penal y laboral, a los que se sumarían las áreas de familia y civil. Sin embargo, a pesar de los avances, los resultados no han sido los esperados. Estos cambios tienen aún expectativas pendientes que cumplir.

La aplicación de nuevos modelos procesales en el sistema de justicia genera un impacto en la gestión de recursos. Identifique cuál es el problema principal y qué medidas propone para mejorar de manera efectiva y eficiente la optimización de recursos en dicha implementación.